INTÉRÉTS PROFESSIONNELS

Plus de quatre cents médecins des provinces canadiennes et des Etats-Unis ont assisté à la 32ème convention annuelle de l'Association Médicale Canadienne tenue à Toronto, le 30 août, dans les salles de l'École Normale.

L'honorable G. W. Ross et le maire de la ville de Toronto dans des termes fort appropriés souhaitèrent la bienvenue aux délégués, puis l'ouverture de la séance fut faite par le président de l'association, M. le Dr Irving H. Cameron.

Dans son adresse, le président traita spécialement de l'encombrement de la profession et suggera aux membres de l'association de rendre l'accès à la profession plus difficile. Des travaux intéressants ont été lus sur les sujets suivants:

Recherches sur l'éthiologie de la maladie chronique de Bright, Dr A. J. Nicolls, de Montréal. Rein flottant simulant une maladie des ovaires ou des tubes, Dr A. Lapthorn Smith, Montréal. La tuberculose parmi les bestiaux et sa prévention, Dr Geo. Adami, Montréal. Les résultats obtenns au sanatorium de Gravenhurst, Dr G. E. Elliott, Gravenhursh. La meilleure méthode de traitement pour les consomptifs pauvres, Dr E. J. Barrich, Toronto. La tuberculose et les assurances, Dr J. Hunter. La valeur des grands laes pour la santé, Dr E. II. Adams, Toronto. Observations sur les relations de la glande thyroïde et l'utérus, Dr C. R. Dickson, Toronto. Science chrétienne, Dr Jas. H. Richardson, Toronto. Expérience avec le formaldehyde, Dr F. Montizambert, Complications et traitement des Ottawa. fractures crâniennes, Dr J. M. Elder, Montréal. Paralysie recurrante du troisième nerf, D. J. W. Stirling, Montréal. L'anesthésie par le chloroforme et l'éther, Dr W. B. Jones, Rochester, N.-Y. Quelques observations sur le traitement du cancer, Dr A. R. Robinson, N.-Y.

A part les conférences scientifiques les médecins de Toronte avaient préparé bon nombre d'amusements pour les visiteurs.

Le projet d'enrégistrement interprovincial des médecins a donné lieu à une discussion fort intéressante et nous pouvons augurer d'un avenir prochain de la réalisation de ce grand projet.

M. le Dr Rodderick, de Montréal, a été chargé d'obtenir du gouvernement de la puissance la passation d'une loi favorable à cette enregistration. L'élection a donné le résultat suivant :

Président, Dr R. W. Powell, Ottawa; vice-présidents, Drs A. Marsolais, Montréal, R. S. Jenkins, Ile du Prince Edouard, W. J. Putnam, Nouvelle-Ecosse; A. J. Johnson, Ontario; W. Myers, Nouveau-Brunswick; W. J. Neilson, Manitoba; Hugh Bain, Territoires du Nord-Ouest; O. M. Jones, Colombie Anglaise; secrétaires locaux, Drs J. A. Hutcheson, H. D. Johnson, Ile du Prince Edouard; M. Campbell, Nouvelle-Ecosse; G. A. Boddy, Nouveau-Brunswick; W. H. Klock, Ontario; M. M. Layman, Territoires du Nord-Ouest; trésorier, H. B. Small, Ottawa; secrétaire général, F. N. G. Star, Toronto.

La prochaine réunion aura lieu à Ottawa. M. le Dr E. P. Lachapelle. président du Collège des Médecins et Chirurgiens de la province de Québec ainsi que le régistraire, M. le Dr Marsolais représentaient le collège à la convention de l'association.

Les dangers de l'acide phénique

Un nouveau cas de gangrène du médius vient d'être signalé à la Société anatomique par M. Peraire. Les premiers symptômes se montrèrent vingt-quatre heures après l'application d'une solution à 1% d'acide phénique.

Cet exemple prouve une fois de plus qu'il est imprudent d'appliquer sous forme de pansement, l'acide phénique sur les plaies des doigts résultant de piqures, morsures ou traumatismes divers.